

Rohre - tubes

Edelstahl-Rohr 1.4301, gegläht und poliert, Lieferung nur in 6 m Längen
Stainless Steel Tube AISI 304, glowed and polished, delivery only in 6 m length

Art.-Nr.	Beschreibung	description
ER22015-6	20 mm Außen-Ø x 1,5 mm Stärke	20 mm outside Ø x 1,5 mm wall thickness
ER22215-6	22 mm Außen-Ø x 1,5 mm Stärke	22 mm outside Ø x 1,5 mm wall thickness
ER22515-6	25 mm Außen-Ø x 1,5 mm Stärke	25 mm outside Ø x 1,5 mm wall thickness
ER23015-6	30 mm Außen-Ø x 1,5 mm Stärke	30 mm outside Ø x 1,5 mm wall thickness

Bitte beachten Sie die Verträglichkeit des Edelstahles - siehe letzte Umschlagseite. Rohre aus Edelstahl 1.4404 - AISI 316L finden Sie Anfang Kapitel 3

Aluminium, seewasserfest eloxiert, Lieferung nur in 6 m Längen
Aluminium, anodized, delivery only in 6 m lengths

Art.-Nr.	Beschreibung	description
ER12020-6	20 mm Außen-Ø x 2,0 mm Stärke	20 mm outside Ø x 2,0 mm wall thickness



Biegemaschine - Tube former

CROWNARC

Kleine und portable Maschine zum Biegen von Aluminium- und Edelstahlrohren. Durch die austauschbare Rolle auch für Rohrdurchmesser 22 bis 25 mm geeignet. Für enge Radien ist es notwendig den Biegevorgang mehrmals zu wiederholen.

CROWNARC

Small and portable machine to bend aluminium and stainless steel tubes. Exchangeable roller dies for 22 and 25 mm tube Ø. For tight curves it will be necessary to make several passes noting the setting if repeatability is required.

Art.-Nr.	Beschreibung description
AR202225	Biegemaschine für 22 und 25 mm Rohre. Tube former for 22 and 25 mm tubes



BENDARC

Diese Biegemaschine ermöglicht es Edelstahlrohre in einem Winkel von 90° zu biegen bei einem internen Radius von 20 cm bei 22 mm und 25 cm bei 25 mm Rohren.

BENDARC

This tube former for stainless steel tubes can form 90° angles with internal radius of 20 cm with 22 mm tubes and 25 cm with 25 mm tubes.

Art.-Nr.	Beschreibung description
AR102225	90° Biegemaschine für 22 und 25 mm Rohre. 90° tube former for 22 and 25 mm tubes

